



Seguimiento Noticioso a Noel Ramírez

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Fecha: 28 de Octubre de 2003

Invitados: Noel Ramírez

Tema: Varios

+Ramírez dijo que comentarios como que “si el voto de los convencionales hubiera sido secreto, el resultado hubiese sido otro”, ofende la dignidad de los convencionales. Agregó que Arnoldo Alemán está en una prisión y en este momento no tiene el poder para imponerse por la fuerza y castigar o premiar al que no hace lo que él quiere y con comentarios sobre que Arnoldo Alemán dirige el PLC desde la prisión lo único que hacen sus detractores es ensalzar y reconocer el enorme liderazgo natural que tiene Arnoldo Alemán.

+Ramírez manifestó que Alemán se da cuenta de que el país está empantanado y ha habido un empobrecimiento paulatino y generalizado y por eso Alemán propone un acuerdo político nacional entre todas las fuerzas democráticas que permitan al país salir adelante para que haya bonanza en el país.

+Ramírez reiteró que la buena conducción macroeconómica del Gobierno de Arnoldo Alemán fue lo que permitió que el país fuese declarado en septiembre de 1999, elegible para la HIPC y desde ese momento entró en la HIPC y no como dicen, que va a ingresar, y en diciembre del 2000 alcanzó el punto de decisión, lo que permitió que Nicaragua reciba el beneficio anual de alivio interino de la deuda externa, además de lograr mantener baja la inflación y el crecimiento de la economía, algo que, según Ramírez, este Gobierno no ha podido lograr.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Fecha: 28 de Octubre de 2003

Invitado: Noel Ramírez

Tema: Varios

Noel Ramírez se refirió al Grupo Consultivo de señalar que no entiende porque los partidos políticos no fueron invitados. Realizó una valoración de la conducción macroeconómico del Gobierno Alemán, la que calificó de positiva al señalar que durante los dos primeros años llegó a crecer del 10% la economía y la comparo con el del actual Gobierno. Señaló que este crecimiento en estos dos primeros años vamos a terminar entre un 2 ½ % y 3 % de crecimiento.

Agregó que la propuesta de postergar las elecciones municipales al decir que viniendo esa propuesta del secretario del FSLN que es la segunda fuerza política, como liberales deben analizarla y ver las posibles consecuencias.

También mencionó a al iniciativa HIPC y los aranceles de la misma.